

## KEN 2024, Majukan Pertumbuhan Ekonomi Masyarakat di Bidang Pariwisata

Linda Sari - [SOLOK.JURNALIS.ID](https://SOLOK.JURNALIS.ID)

Sep 19, 2024 - 19:33



*KEN 2024, Majukan Pertumbuhan Ekonomi Masyarakat di Bidang Pariwisata*

Solok-Karisma Event Nusantara(KEN) Urang Solok Baralek Gadang merupakan salah satu program kemenparekraf bersama pemerintah daerah untuk mendorong penyelenggaraan event yang berkualitas.

Pelaksanaan KEN yang di selenggarakan kali kedua pada tahun 2024 ini

bertema Alam Lestari Pesona Budaya, yang terdiri dari 110, event terbaik di Indonesia dengan (5 Lima) kategori event yakni Budaya, Karnaval, kuliner,serta berbagai atraksi menarik lainnya.

Hadir dalam acara tersebut Forkopimda, Niniak Mamak, Alim Ulama, dan Bundo Kandung yang bekerja sama dengan Dinas Pariwisata kota Solok, hadir dalam pembukaan acara itu Walikota Solok Zul Alfian Umar dan wakil Bupati se-kota Solok Raya, staf ahli Kemenparekraf RI.

Restog Krisna Kusuma Ketua Dekranasda Sumatera barat dan berserta rombongan. Duta gendre Solok,Duta wisata Solok IKMD Ikatan Keluarga Minang Bontang Bontang (IKMD) serta Delegasi Negara tetangga Malaysia Singapore dan thailand SKPD Dinas pariwisata Sumbar lingkup kota Solok dan 35 barisan pawai yang tersebar di kota Solok.



"Kegiatan itu bertujuan memajukan pertumbuhan ekonomi masyarakat di bidang pariwisata, terutama sekali di kota Solok secara keseluruhan setidaknya ada tiga unsur yang dapat di penuhi pertama Reason yaitu menciptakan alasan wisatawan ingin datang dan berkunjung kedua Experience, atau pengalaman yang bisa di peroleh wisatawan sewaktu mengunjungi tempat tempat wisata yang tersebar di kawasan Solok, ketiga Make something deference buat suatu yang unik yang berbeda bila di dibandingkan destinasi lain, selain itu Pemerintah, Pemodal dan masyarakat senantiasa harus siap dengan nilai nilai Sapta pesona," ujar Hendrianto.

Ditambahkannya, setiap daerah sebaiknya memiliki branding masing masing agar wisatawan lokal, domestik maupun mancanegara bisa menikmati destinasi yang berbeda sehingga bisa dikemas dalam sebuah palet wisata, hingga pada akhirnya memberi dampak impact pads masyarakat luas.

Pembukaan gelaran acara yang di selenggarakan di hamparan persawahan kota Solok itu di selenggarakan di Jorong Gawan Kelurahan Lubuak Sikarah, Kota Solok pada tanggal 19 September 2024 dan acara tersebut akan berlangsung selama tiga hari(3) dan akan berakhir pada tanggal 21 September 2024.(\*\*). .